

Ressort: Vip´s

Schauspieler Ryan Gosling: Ich bin ein echter Film-Freak

Los Angeles, 30.06.2016, 11:01 Uhr

GDN - Hollywood-Star Ryan Gosling beschreibt sich selbst als einen echten Film-Freak: "Es gab Sommer, da habe ich mir pro Tag vier Filme auf Video angeschaut", sagte er im Gespräch mit dem "Lufthansa Magazin" (Juli-Ausgabe). Auch sonst widme er sich hauptsächlich Filmen: "Alles was ich mache, ist Filme zu drehen und darüber zu sprechen. Ich glaube, man sollte grundsätzlich mit Leuten zusammenarbeiten, die so leidenschaftlich von einem Projekt überzeugt sind wie man selbst, dann kann etwas Großartiges entstehen", so der Schauspieler.

Besonders mag der 35-Jährige Komödien: "Vor allem für solche mit diesem handfesten körperlichen Humor, den es leider nur noch selten gibt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74669/schauspieler-ryan-gosling-ich-bin-ein-echter-film-freak.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com